



## **ANÁLISIS DE LOS FACTORES QUE CONLLEVAN A LA FALTA DE CULTURA AMBIENTAL EN LOS ESTUDIANTES DEL BACHILLERATO DEL I.T. ALFONSO LOPEZ**

Magnolia Galeano Osorio, Lineth Camila Angarita, Wendy Cristina Robles, Norby Y. Leal, Estefy Dayana Zapata, Daniela Ascanio, Daniela García, Ibeth Chinchilla, Erika María Rodríguez, Natalia Serrano, Angie Toro, María Angélica Iázaro, Laura C. Sánchez, Sergio Vergel, Alexis Villegas, Valentina López, Idanna Guerrero, Yennifer Alexandra, Sergio Andres, Estefyn Dayana, Lizbeth Juliana Villabona Gomez.

Email: [magno\\_go1@hotmail.com](mailto:magno_go1@hotmail.com)

El enfoque que hizo el grupo Guardianes ecológicos a su proyecto de investigación es muy importante e indispensable para mejorar el ambiente en el Instituto Técnico Alfonso López.

Existen muchos estudiantes que no cultivan el hábito de la limpieza esto se debe a que presentan actitudes que demuestran los valores y la cultura con la que viven y a la que están acostumbrados, ya que ellos se encuentran influenciados por normas sociales negativas que les hacen que repita esta acción con mayor frecuencia es decir; las personas que conviven con amigos que asumen estas actitudes los imitan, los estudiantes botan los residuos al piso, por falta de cultura que desde pequeños no se les ha brindado, otro causante se atribuye a la pereza que les da ir hasta la caneca o por el hecho de sentirse burlados por sus compañeros si hacen las cosas correctamente, desatándose un descontrol total por parte de todos los miembros de la comunidad educativa, olvidándose de los valores; prefieren vivir en el desorden, el desaseo, les da lo mismo hacer o no hacer, por lo anterior nuestra institución no cuenta con un ambiente limpio, por eso vemos al final de cada descanso envolturas de dulces, papeles, bolsas, y demás elementos que contaminan al arrojar desechos sólidos al piso, sino un aspecto poco agradable, ocasionando proliferación de plagas nocivas para la salud, aparición de roedores y enfermedades cutáneas, contaminación visual y sin compromiso por parte de los alumnos hacia la institución.

Se quiso con el proyecto indagar las causas que llevan al estudiante a botar los residuos sólidos y se logró detectar que es por falta de valores, de cultura, de conciencia, de actitudes, de compromisos y falta de amor a la institución y este se hizo a partir de la problemática que afronta el bachillerato del Instituto Técnico Alfonso López en donde los estudiantes hacen un manejo inadecuado de los residuos sólidos, trayendo consecuencias negativas.